

**Kreditkartenzahlung /**  
*Credit card payment*

Lieber Kunde,

Sie haben die Möglichkeit, unsere Rechnungen bequem per MASTERCARD oder VISA-CARD zu begleichen. Sollten Sie diese Zahlungsart nutzen wollen, schicken oder faxen Sie dieses Formular ausgefüllt an uns zurück.

Wenn Ihre Kreditkarte abgelehnt wurde, lassen wir Ihnen eine Nachricht zukommen. Bitte überprüfen Sie noch einmal Ihre angegebenen Daten und überprüfen Sie, ob zwischenzeitlich Ihr Kreditkartenlimit erreicht wurde (unzureichende Deckung).

Wenn die Karte erneut abgelehnt wird, setzen Sie sich bitte mit Ihrer ausstellenden Bank in Verbindung, um die Gründe für die Ablehnung zu erfahren.

*Dear customer,*

*We accept your payment of our invoices by MASTERCARD or VISA-CARD. If you wish to use this service, kindly complete and return this form by fax or post an return to us.*

*We will inform you if your credit card has been declined. Please re-check your specified data and check whether your credit card limit has been reached in the meantime (insufficient coverage).*

*If the card declines again, please contact your issuing bank and ask to find out the reasons for the rejection.*

 Rechnungs-Nr. / *Invoice n°* : \_\_\_\_\_

 Kunden-Nr. / *Customer n°* : \_\_\_\_\_

 Firmenname / *Company name* : \_\_\_\_\_

 Betrag / *Amount* : \_\_\_\_\_

 Kartenmarke / *Card sort* :  MASTERCARD   VISA CARD 

 Karteninhaber / *Cardholder* : \_\_\_\_\_

 Karten-Nr. / *Card n°* : \_\_\_\_\_

 Verfallsdatum (MM/JJJJ) / *Expiration date (MM/YYYY)* : \_\_\_\_\_

 Kartenprüfwert / *Card test value* : \_\_\_\_\_


Ich autorisiere die Firma Badger Meter in Neuffen meine Kreditkarte mit dem oben genannten Betrag zu belasten.

*I authorize the company Badger Meter in Neuffen to charge my credit card the above-mentioned amount.*

 \_\_\_\_\_  
 Ort, Datum / *Place, date*

 \_\_\_\_\_  
 Unterschrift Karteninhaber /  
*Signature cardholder*

 \_\_\_\_\_  
 Firmenstempel / *Company stamp*